

我孫子町報

所町1場番番番番
行我孫2町(42)番番番番
千我孫子(42)番番番番
電我孫子(42)番番番番

就任に際して

我孫子町長 染谷正治

去る四月二十九日、新しい我孫子町が生まれましたことは、皆様已に御承知であります。不肖私は合併の当事者でありました関係上、布佐湖北、我孫子、町、村長協議の結果、職務執行者として執務して参りましたが、法の定めに従つて、去る二十一日行われた町長選挙に立候補致しました。何故立候補したかと申しますならば、此度の合併に当りましては各町村共々代表者を網羅して構成した合併促進協議会に於て建設計画なる案「町報前号報道」を樹て議会は之を決議して果の承認を得たのであります。何年次かに於て、之が実現を期すべきは言ひ迄もありません。仮らるるならば新造の船に積荷が終つて目的地に向つて出航しようとする段階に立つに至つたやうなもので、私は言わばその船長の位置にあつた訳で、一應の責任を課せられた次第であります。今更この責任を運ぶことには出来ません。若し運ばれんことを余りにも卑怯の跋り免れさせんために、敢えて買つて出たというものが即ち立候補の理由であります。

選挙に於いては皆様の御支援の結果當選致しまして、再び町長の職を演ずること相成りました次第であるが、齢已に六十を超え即ち耳順の域に達しましたもの性不敏にして而も學才に乏しいことは自ら知つておりますが、所謂乗つた船とでも申しましょうか、新たな覚悟と熱意を奮い起し進路を邁らぬやう御奉公したいと只管念じております。

さて皆様已に御承知と存じますので、敢えて講釈するつもりは御座りませんが、町村に所謂自治体であつて誰んぞの如く自ら治めるの意があり三才の童と雖も知つており人も能く語ります。その著しき一例は政改、私党が町政の中に喰ひ入つて自治を左右し遂に平和を乱すに至ることとされてあります。之に鑑みて町づくりに超党派で行くべきであるという鉄則を堅く守るべきではないか。時代は變遷いたしますが、輩酒山門に入るべからず。政改、町政に入るべからずと申したい。われわれ個人としては性格や立場の相違のため

に開柄のよしあしはあるけれども町行政の充めには敵と味方はない筈であります。なぜなら町は、われわれ町民の住むところ、共に幸福を味わうところだからであります。眞の町づくりに共存共栄でなければいけません。素直な姿であつて欲しいのです。互いに手をとり相抱いて行く前途にどんな難関があろうとも、開拓は必ず容易であると思つて進みたいのであります。

新町財政の断片

總務課 今井啓三

新町我孫子町が発足してから、早くも一ヶ月が経つて、本庁舎の前庭は満ち溢るばかりの櫻青葉の蔭を落して五月の晴れの後の陽がぼやけと照り映えている。今日五月二十六日、合併後のあわただしい跡を振り返り、新町が前進せんとする財政の断片を抽出して、町民諸君の前に提供し併せて今後の絶大なる御協力と御指導を希うものである。

種別	調定額	収入済額	未収入額	収入割合
現年度分	46,424,412円	34,726,534円	11,697,878円	75%
前年度分	18,320,021円	4,939,033円	13,380,988円	27%
計	64,744,433円	39,665,567円	25,078,866円	61%

【掲載】 本表は3月31日現在までの収入割合は更に幾分か上昇する筈である。

の裡に地方自治体として民主的に育成され発展して往かねばならぬことを要請されて居るのである。言葉換へれば前進も後退も隆替のせせねばならぬことを前提として銘記し、その町進りに當るべきである。国や縣の監督なくしては独立出ぬよりなら、自治体の本然の姿は自由である。先ず本町が世代的進運に伴つて今後どのようにに発展して往くかはその環境を巧みに応用すること、更に各般の事業施行に伴う財源を

民生委員会長さま

合併後、初の民生委員協議会が去る五月十四日興陽寺で開かれた。

当日の協議事項は
一、協議会長の互選について
二、協議会の開催方法について
三、季節保育の開催について
四、世帯票の作成について
五、日赤募金の協力方法について
以上五項目であつたが、協議会長には岡島信勝氏、副会長には海老原峰吉、足立俊徳の両氏が互選された。(民生課)

季節保育所 開設

農繁期における児童の保育は、農村問題の大きな課題であります。本町においては作年日新部落に季節保育所(一ヶ月間)を開設して児童の保育にあたり、大きな効果をあげたので、本年は四ヶ所開設を目標に準備を進めておりましたが、中途において三ヶ町村の合併が行われたために関係者と協議により新地域にこれを開設することにいたしました。

バラチオン

本月二十日から約十日間本町防除(第二回)を実施致します。参加者は人や家畜に對して有害であります。チオン剤は人や家畜に對して有害であります。左記に御注意下さい。

注意

イ、水田に撒布作業をするときはあらかじめその期間、区域等を各部落に公示します。
ロ、作業中は実施区域の道路に赤旗を立てます。
ハ、撒布作業中の区域や其の近くの風下は通らないようにならねばなりません。
ニ、薬剤が皮膚に付いた時はすぐ石鹸をよく洗うこと。

簡易國勢調査 実施

十月に 國勢調査は法律によ

影山町議死去

昨年白宅に於いて病氣療養中であつた影山幸太郎氏(現町議)は去る五月二十九日死去された。

布佐中学校建設

布佐中学校建設當時、眼の前を悼む様だ。安らかなる眠りにつかれん事を祈る。

『新町建設計画』

遂行を目指し

納税貯蓄組合の推進

新聞紙上やその他の宣傳機關を散見すると今日ほど町財政の運営が不健全なときは前代未聞であると誰れもが考察するところであるが吾が我孫子町に於ける財政の運営も、正に『勘定あつても餓足りず』と言ふ大変憂慮すべき状態に直面していることは又至極の事実であります。

就中四月二十九日三町村の合併を見るに及び合併促進法の本旨に則つて大我孫子町の一大建設計画を立案し、その計画の一部に着手しつゝあることは町民各位の周知するところであり、その計画内容は町報合併第一号を御参照願ひければ明らかな如く、町民の文化的福祉増進の爲の大事業計画であることは相違ないのであります。而してこの文化的福祉増進の建設計画に緒をつけ、更に実のあるものは、一人の町長や議員の力によつてのみ実現しようとはせず、その実現の鍵は町民一人一人の力によつて握られてゐるものであります。何故なら町民各位の税金によつてのみこの計画の裏付けとなるからであります。

一、納税貯蓄組合とは

こゝで町民の皆様に特に御協力を願ひたいことは、大我孫子町の発展のために我孫子町建設計画の実現に於いて、『町税は必ず納期限内に納めて置く』ことであり、そのためにはどうしてよいかを納税に備へて準備金を置いて置く以外に方法はありません。この方法が納税貯蓄組合であります。この組合は納税するための準備金を預金するため十人以上の人が自主的に集まつて組織したもので、組合長を選んで組合員の名簿と役員の名簿を町長に届け出たときはじめて組合としての効力が発するわけです。

二、納税貯蓄組合を作るとどんな特典があるか
納税貯蓄組合に加入すると法律や規程に依つて原則として準備金の利子は税金が課せられませんが、納税準備金が都合によつて不足を生じ納期限内に納税が出来ないときも徴収猶余の道が開けてあります。更に準備金は普通預金よりも二厘乃至三厘高くなることになってゐます。その他町では特に納税奨励規程を設けて納税組合に対して次の様な奨励金を交付してゐます。
(1) 納税貯蓄組合設立準備金の交付
納税組合を作るとその組合を作らうとする人数に応じて準備金が交付されます。この準備金で組合の集金箱を作つたり、必要な帳簿等を準備するわけですが、この人数によつて交付する額は次の通りです。
一、組合員十人以上二十九人まで者千五百円
二、三十人以上四十九人まで者千五百円
三、五十人以上の場合 式千円
(2) 納税奨励金の交付
納税組合が組合員の税金を取立てて納付した場合は次の通り納税取扱奨励金が交付されます。
一、納期限内に取立てて納めた場合は納めた額の百分の六
二、納期限内に取立てて納めた場合は納めた額の百分の三
以上の二に納税組合によつて納税した場合は大変な特典が認められてゐるわけですが、特典があるから納税組合を作ると云うだけでは、苦痛な税金が負担よく納まると云うことから、現在我孫子町では次の通り沢山の組合が結成され、その組合の成績は極めて良好であります。

(3) 既設納税貯蓄組合の現況

Table with columns: 組合の名稱, 組合長の氏名, 組合員の人数. Lists various neighborhood savings groups and their members.

赤痢の予防について

傳染病はすべて、人間と病源菌と、人間にうつるまでの感染路の三つがあつて、捕まるのでなく、その病氣をなくすれば、この中の一つをなくすればよいわけですが、勿論人間をなくすることは出来ませんから、病源菌、即ち感染源と感染路を遮断すればよいわけになります。赤痢についても同じことですからそれによつて述べて見ましょう。
一、感染源をなくすること
患者や保菌者から排泄された赤痢菌をすぐ始末しよとせよと云ふこと。そのために患者の早期発見、隔離又は入院、或は排泄汚染物を完全に消毒すること。
二、伝染経路を断つこと
これは感染源から他の人の口に菌が運ばれないようにすることです。ですから糞を退治したり、蠅がたまつて食物が汚れないようにしたり、生のまゝの食物を食べないようにしたり、飲み水を消毒したり、飲食水の前に手を洗つたりすること。
三、身体の抵抗をよつこと
口から入つた赤痢菌の数が少なくなると、体の弱つてゐる時は、病氣になつてしまふので、それから、体を丈夫にする

ことも大切なことです。赤痢には今の処、完全な効果のある予防接種やその他有効な予防方法がないので、消極的な方法ではあります。以上のように身体特に胃腸を丈夫にすることです。
(1) 手を洗つこと
下痢便を始末するに、普通のちり紙でも四、五枚は便がしみ通つて指先に赤痢菌がつきますので紙の枚数をふやし、用後は必ず消毒薬で手を洗ひましょう。薬は三石炭酸水「石炭酸三分水九七分」三石炭酸水「クレゾール三分水七分」又用便後だけ九七「クレンジン」食前にも手洗つことが、肝心の唯一の防止法です。
(2) 蠅を駆除すること
赤痢菌をまきちらすのは、蠅がその役割を果しますから、この蠅を駆除せねばなりません。これはD.D.T.、B.H.C.等をまくか、或は一匹づつ打殺すか、糞に便所や糞桶のまわりの土をかきよつて地中深くこの土をうめることなどです。次に蠅を退治すること、殺菌剤、各種「ゾール剤」とかD.D.T.油剤、石油乳剤をまくことが必要です。その他蠅が出入り出来ないように、便所の窓には金網をはつたり、汲取口の蓋をした

社会教育団体の登録に就て

我孫子町在住の皆様によつて結成された社会教育団体は相当数あることと思ひますが現在のところ明確にわかつて居りませんので、何かと不便も感じてゐます。今後の社会教育の発展を期する意味からも此等団体の連絡調整を図り、充実に努力を致したいと思ひますので、一應左記の諸団体の登録を教育委員会事務局まで御提出願ひたい。
登録される団体
一、婦人会、青年団、学生会、各種運動団体、歌舞音楽美術団体、各レクリエーション団体
登録される内容
一、各種団体名及び会則
二、会員数及び会員の種別
三、団体役員名簿
農繁期にあたり防犯運動を計画中の我孫子町東部防犯組合(組合長海老原勝馬氏)では五月三十一日柏警察署及び我孫子町役場の後援と我孫子ゴルフ倶楽部の後援のもとに、町内全地域に渉つて啓蒙宣傳を実施した。チラシ三千枚を用意し、先ず油断なく、細心の注意と努力によつて自信をもつて犯罪を防止し、明

り、ごみ箱に蓋をすることが必要です。食器類にも必ず蓋をしましょう。
(3) 食物の注意
生水、生物は口にすることから、これは出来るだけ避けたい。来るだけ火を通してから食べる事に致しまして、野菜の洗い方も水道なら水を出したまま、井戸水なら何回も水をとりかえて洗ひ流すことが必要です。この時、面粉を使えば最も安全です。一度食物についた赤痢菌は何日間も生きています。羊かんでは三、四日、パンや肉類では一週間も生きています。又冷蔵庫の中で凍らせると生きて死にませんが、冷蔵庫に入れたからと安心することは出来ません。
(4) 飲み水の注意
完備した水道のある處なら先ず安全ですが、汚水が入つたりすれば十分注意しなければなりません。尤も塩素の臭がぶんとするようならば安全です。井戸水はポンプ式の閉鎖式ならば先ず安全ですが、汲取式なら井戸桶から洗濯水や、汚水がしみ込む危険もありません。特に便所の附近になる場合は、水質検査をしてもらう方がよいです。川水等を使用する時は一度火を通して用ひることです。特に川上の方に下痢患者がいる時は必ずこれを避けたいと大變なことになる。
(民生課)

本田防除メモ

全町の水田七八町歩の田植も先月十五日頃より始められ所によつては多少の苗不足もあつたようであるが、大体本月八日頃までに終了した。これからは本田管理期に入つていくわけであるが、管理については除草、培土、追肥、病虫防除等種々あられるけれども、問題点は何といつても病虫防除の早期対策と徹底でありましょう。これ等に関しては町として本月二十日頃より十日間位の予定を以つて全面薬剤散布

を実施すべく構想を練つておられますが皆さへにおかれても防除態勢を進めていたがたいと思ひます。
尙当局並びに柏警察署においては全町内に防犯組合設置の計画を進めて居るの御協力をお願いいたします。
受胎調節の幻燈会について
健全な母体を育成してゆくためには何と云つても大きな問題として、受胎調節がありま



俳句

新保 且子
麥を刈る人にをびえし白き不二
梅雨近き手入れすみたるおどろ桐
雨落ちてくる田を植えて去りにけり
石井 仁
大利根の初夏洋々と麥の晴れ
苗代に來る風青くなりけり
春の蚊を氣遣う母に疲れあり